

Die vielfältige Welt der Spiele



„Spielen macht Spaß, denn du kannst mit deinen lustigen Freunden trotz Risiko gewinnen.“

Zum Einstieg der interkulturellen Projektwoche an der Liebfrauenschule Bonn hatte das Projekt „Gesellschafts- und Outdoorspiele aus aller Welt“ die Intention, verschiedene Spiele aus unterschiedlichen Kulturen zu präsentieren, miteinander zu vergleichen und neue Spielideen zu sammeln.

Besonders der Punkt mit den Spielideen steht im Vordergrund, denn zum Beispiel wurde aus dem Spiel „Elfer raus“ das Spiel „Mogeln“ neu erfunden.

Eine weitere Präsentationsmöglichkeit bietet der Vergleich von damaligen und heutigen Spielen, ebenso wie die Gegenüberstellung zwischen Spielen aus aller Welt.

Das Ziel dieses Projekts ist die Vorstellung und das Kennenlernen der vielfältigen Welt der Spiele. Ebenfalls dient es als Motivation zu gemeinschaftlichen und abwechslungsreichen Aktivitäten.



Von Samantha, EF; Warvin, 8c & Emely, Q1